

ABSTRAK

AHMAD FAUZI: PERKEMBANGAN PONDOK PESANTREN AL-MUTHOHAR MASA KEPEMIMPINAN K.H. MANAF SHOLEH ANTARA TAHUN 1982-2004

Pesantren Al-Muthohar merupakan salah satu pondok pesantren tertua yang ada Di kabupaten Purwakarta. Pesantren ini didirikan oleh KH.Muhammad Thoha Rafei pada tahun 1912. Nama pesantren pada waktu itu adalah pesantren Al-Huda. Setelah meninggal dunia KH.Muhammad Thoha pada tahun 1945, kemudian pesantren tersebut dirubah Menjadi Al-Muthohar oleh K.H Siradjudin Thoha dan K.H Ahmad Rafei. Sampai hari ini ada empat orang kiai yang pernah menjadi pimpinan dari pesantren ini, yang juga ada keturunan dari pendiri pesantren pertama. Namun dari ke empat tokoh kiai yang pernah dan sedang memimpin pesantren ini perubahan dalam pendidikan dilakukan oleh pengasuh pesantren yang pertama dan kedua yaitu periode KH.Muhammad Thoha Rafei dan K.H Siradjudin Thoha. Namun pada periode ketiga, tepatnya sejak tahun 1982-2004 Pesantren Al-Muthohar mengalami perubahan yang sangat pesat, baik dilihat dari segi fisik bangunan maupun orientasi keilmuan dari periode sebelumnya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana Perkembangan pondok Pesantren Al-Muthohar 1982-2004, yaitu pada masa kepemimpinan K.H.Manaf Sholeh. Kedua, untuk mengetahui kondisi objektif pondok pesantren Al-Muthohar.

Penelitian yang dilakukan ini dengan menggunakan penelitian Deskriptive. Adapun metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah Metode Penelitian Sejarah, yang terdiri dari empat tahapan, yaitu Pengumpulan Data (Heuristik), Kritik, Interpretasi dan Penulisan Sejarah atau Historiografi.

Kesimpulan akhir yang diperoleh berdasarkan hasil penelitian yang telah dilaksanakan dipondok pesantren tersebut sebagai berikut: pertama pendidikan yang dijalankan jauh lebih kondusif. Kedua, pesantren mengalami perubahan yang sangat pesat pada masa kepemimpinan KH.Manaf Sholeh. sebab pada kepemimpinan itu dalam manajemen pengelolannya disesuaikan dengan kebutuhan meningkatkan kualitas santrinya. Manajemen pengelolaan pesantren Al-Muthohar yang baik. bisa dilihat dengan berdiri dan berkembangnya lembaga-lembaga pendidikan yang bernaung didalam yayasan Al-Muthohar, mulai dari taman Kanak-Kanak hingga Madrasah Aliyah. Sehingga, kini pesantren Al-Muthohar secara fisik bangunannya pun banyak mengalami perubahan, dan untuk orientasi keilmuan tidak lagi bertumpu pada pendidikan agama tapi juga dikembangkan dengan pendidikan umum.